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実施場所 良かったところ 改善が必要なところ

・自転車のルールは、だいたい守られていた. ・信号が点滅しているのに渡り始める子がいて、途中で赤信号になったが、足早になることもなく、危険だった。

・信号が点滅すると、きちんと待つ体制になっていて感心した。 ・信号が点滅しても、急いで渡る意識が定着していない様子だった。

・二中までの坂は、皆、自転車を降りて引いて登ることができていた。 ・信号が途中で赤になっても、急ぐことなく、歩いて横断している様子が、多く見られたのが気になった。

・通学中の子ども達の表情が楽しそうだったので、保護者として安心できた。 ・全体的に挨拶が少なく、2割ほどだった。

・向こうから挨拶してくれる子もいて、嬉しい気持ちになった。 ・挨拶を生徒からしてくれることはなく、こちらが声をかけてもほとんど返してもらえず、返ってきても小さい声だったので寂しい気持ちになった。　

・挨拶すれば返事してくれるので、いい校風だと感じた。 ・寒くなって声も出しにくいためか、挨拶しても返ってくることが少なくて悲しかった。

　(目を合わせて返してくれる子も) ・横断歩道の待ち時間、20人程の人数になり、他の通行中の自転車と接触しそうな場面があった。

・挨拶は、返ってこない生徒が結構いた。

・ヘルメットはきちんと着用している。 ・歩道で自転車の並進が見られたので、改善されると良いかと思った。

・信号は、全員点滅になると止まり、次の青信号まで待ってから渡っていた。 ・交差点に安全確認せず、スピードもゆるめることなくつっこんできた。

・ほぼ100%の子が挨拶を返してくれ、とても嬉しい気持ちになった ・自転車は、友達と来ている子はほぼ並進していた。

・自転車のマナーはとても良かった。 ・ヘルメットを、1人外している子がいた。

・大きな声で、自ら「おはようございます」と挨拶してくれる人もいた。　 ・ヘルメットは、あごひもが一部ゆるい。

(別日の下校時には大きな声で挨拶してくれる子が多数いて、感心したことがある) ・刑務所前の坂を、車道で降りてくる子(自転車)が数人いて車が多く、危険を感じた。

・先生が挨拶をすると、きちんと挨拶する姿が見られ良かった。 ・生徒からの挨拶はほとんどなく、こちらから挨拶しても返ってくることはほとんどなく、軽いお辞儀は見られた。

・挨拶は、こちらからしないとしてくれない感じがした。

・挨拶は、もう少し声が出ると嬉しい。

・本庄方面から養護学校側へ左折する車が多く、ヒヤッとすることが2回あった。

・交通ルール、マナーはしっかり守っている。さすが中学生！ ・自転車で友達と話しながら並進している人もいた。

・全体的に問題なく登校していた。 ・狭くなっている歩道での並進があり、接触しないか心配だった。ルールは守ってほしい。

・ヘルメットは全員きちんとつけていた。 ・目も合わせず通り過ぎる子もいたので、少し残念だった。

・2/3以上の子が挨拶を返してくれた。 ・ヘルメット数名あごひもがゆるい子がいた。

・ほとんどの子が顔を見て挨拶を返してくれた。 ・ヘルメットのあごひもをしていない子が1人いた。

・こちらからすれば挨拶してくれた。 ・ヘルメットをしていない子が1人いた。

・会釈も含めて、6割くらい挨拶を返してくれた。 ・元気に登下校できるよう、安全に留意してほしい。

・全体的に問題なく登校していた。 ・みんなが自分から挨拶できるようになるといいですね。

・目も合わせず通り過ぎる子もいたので、少し残念だった。
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